

# *Des commerçants vénézuéliens sont informés des nouvelles mesures pour faire face à la guerre économique*

---



Caracas, 22 octobre, (RHC).- Des fonctionnaires vénézuéliens sont déployés dès aujourd'hui dans tout le pays pour instruire les commerçants sur les nouvelles mesures du gouvernement bolivarien pour faire face à la spéculation et à la guerre économique.

Ces mesures devront entrer en vigueur lundi. Les commerçants ne pourront plus mettre dans leurs produits les étiquettes Prix juste, car désormais seules les instances désignées par le président auront cette faculté.

Le vice président Jorge Arreaza a expliqué que les nouvelles mesures ont pour but d'encourager et de protéger la production nationale. Il a fait savoir que les divers articles auront un prix maximum de vente et que les bénéfices ne pourront pas dépasser 30%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73526-des-commercants-venezueliens-sont-informes-des-nouvelles-mesures-pour-faire-face-a-la-guerre-economique>



**Radio Habana Cuba**